
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 669
21 de noviembre de 2016

La Universidad Central fue sede del quinto taller de vinculación

Con la presencia de varios representantes de diferentes universidades del país se inauguró el quinto taller de reflexión y planificación de Vinculación con la Sociedad en el sistema de Educación Superior, la Universidad Central del Ecuador fue sede de este evento que tuvo como objetivo canalizar los procesos de vinculación con enfoque en investigación sobre condiciones de vida de las comunidades para aportar soluciones efectivas en términos de política pública.

A la convocatoria concurrieron representantes de la Escuela Superior Politécnica del Ejército, de las universidades Estatal Amazónica, Politécnica Salesiana, Politécnica Nacional y Tecnológica Indoamérica, que fueron divididos en grupos de trabajo para evidenciar los puntos de vista en torno a la vinculación de cada universidad.

El doctor Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central, realizó la inauguración e invitó a los actores universitarios a participar activamente en esta reunión, “la universidad ecuatoriana debe ser una sola y debemos organizar una comunidad universitaria potente para encarar desafíos más complejos”. J.G.

